



PAPANTLA
TRANSFORMANDO
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9



REPORTE DE ACTIVIDADES DE *MARZO* 2023



02 | MARZO

✦ MATRO GIMNASIA EN SAN GOTARDO

Visitamos la Escuela Primaria Rural Federal "Otilio Montañón" de la localidad de San Gotardo, donde tuvimos la participación de los padres con sus hijos por medio de una matro gimnasia, con la finalidad de fortalecer el vínculo afectivo entre ellos, con la intervención del Prof. Luis Manuel Fuentes Morgado, experto en la materia; lo anterior, en el marco del Día de la Familia que fue muy importante tenerlo en cuenta, por ello nos enfocamos en el desarrollo de actividades al respecto. Agradecemos al director de la institución, Mtro. Miguel Antonio Sisniega Barrón por sus atenciones. Es importante hacer mención que impartimos también las pláticas con el tema de "Derechos Humanos y Violencia", donde obtuvimos una gran respuesta por parte de los alumnos. y sus padres.





INAUGURACIÓN DEL PARQUE “LAKATSIYAJWA”

Recibimos una invitación por parte del alcalde a participar en la inauguración del parque infantil lakatsiyajwa, nombre que se encuentra escrito en nuestra lengua materna totonaca y que en español significa “Caritas Sonrientes”. Este parque se encuentra ubicado en nuestra cabecera municipal, a un costado de la unidad deportiva y del Honorable cuerpo de bomberos. En este día tuvimos la oportunidad de coincidir con cientos de familias que ahora gozan de un espacio para el desenvolvimiento de la niñez. Estamos muy contentos de poder realizar estas acciones que siguen marcando una gran trascendencia en la historia de nuestro municipio.





03 | MARZO

INAUGURACIÓN DE OBRAS

La Dirección de Obras Públicas a cargo del Arq. Carlos Gilberto González Constantino nos extendió una invitación a asistir a las inauguraciones de obras que llevó a cabo nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez en algunas comunidades de nuestro municipio de Papantla. Las obras inauguradas son las que a continuación se describen:

Construcción de barda perimetral en preparatoria Telebachillerato Pueblillo, Clave: 30ETH0017W; desde la comunidad Pueblillo.



Construcción de aulas en Secundaria Ramón Espinosa, Clave: 30DTV0003N, desde la comunidad de Pueblillo.





Construcción de pavimento con concreto hidráulico, tramos 0+330-0+430 y 1+330-1+730, de la carretera entronque carretera Paso del Correo – Pueblillo a la comunidad de Coyuxquihui de nuestro municipio, esto desde la comunidad de Coyuxquihui.



Construcción de barda perimetral en Telesecundaria Rafael Hernández Ochoa, clave: 30DTV1084V; desde la comunidad de Cerro Grande 2.



Construcción de aulas en Telesecundaria Francisco Primo Verdad y Ramos, Clave: 30DTV1709H; de la colonia Ramón Caracas Lara en la comunidad de El Chote.





07 | MARZO

CONFERENCIA SOBRE DERECHOS Y TIPOS DE VIOLENCIA

La violencia escolar se refiere a todas las formas de violencia que tienen lugar en las escuelas y sus alrededores y que son experimentadas por los y las estudiantes y perpetradas por otros y otras estudiantes, docentes y otro personal escolar. Esto incluye el acoso y el ciberacoso. El acoso es una de las formas más generalizadas de violencia escolar, que afecta a 1 de cada 3 jóvenes. Es muy importante para nosotros como gobierno poder transmitir siempre un mensaje de conocimiento y ofrecer el respaldo al ciudadano, en esta ocasión visitamos la localidad de San Pablo, a la Escuela Primaria "Leopoldo Kiel", donde continuamos con la participación de padres e hijos con una matrogimnasia, para fortalecer el vínculo afectivo entre ellos, además, las pláticas de derecho y violencia, dirigido a los alumnos de 1° a 6° grado. En esta ocasión tuvimos un gran acercamiento a la directora del plantel, Profa. Anabel Vázquez Álvarez, a los padres y alumnos por su recibimiento. Agradecidos siempre con el gran equipo fuerte y solido que hemos formado, en esta ocasión acompañados por Lic. Roxana Hernández Vicencio, Lic. Irma Santes Malpica, la Psico. Vanessa Aguilera y la Psico. Guadalupe García Juárez.



VISITA LA LOCALIDAD DE SAN PABLO, PAPANTLA.



VISITA LA LOCALIDAD DE SAN PABLO, PAPANTLA.



VISITA LA LOCALIDAD DE SAN PABLO, PAPANTLA.



VISITA LA LOCALIDAD DE SAN PABLO, PAPANTLA.



08 | MARZO

CARRERA CON CAUSA

La CNDH nos dice en su sitio oficial que este Día Internacional se conmemora alrededor del mundo para hacer conciencia sobre la importancia de empoderar a las mujeres en todos los entornos, proteger sus derechos y garantizar que éstas



podan alcanzar todo su potencial; de igual forma sirve para visibilizar la desigualdad y discriminación que aún viven las mujeres en todo el mundo, así como hacer efectivos sus derechos, incluyendo la necesidad de eliminar la brecha salarial, a fin de que las mujeres reciban la misma remuneración por realizar el mismo trabajo que los hombres, incrementar la presencia de las mujeres en puestos de liderazgo y eliminar la doble jornada de trabajo. En el marco de este día,

fuiamos complacidas por la invitación de las Profesoras Tania Olmedo Ortega, Esbeydi Adelina Olmedo Herrera y el director Profesor Carlos Cano Paredes de la Telesecundaria "Francisco Primo Verdad y Ramos" de la Comunidad El Chote de nuestro querido Municipio; a participar en la Gran Carrera con Causa que se realizó entre los alumnos, docente y la ciudadanía en general. Asistimos muy contentas y terminamos la actividad muy satisfechos que ver la participación de la gente, pero sobre todo que cada día somos más y más mujeres quienes conocemos nuestros derechos y los gozamos.





09 | MARZO

☞ CONFERENCIA SOBRE DERECHOS Y TIPOS DE VIOLENCIA

El bienestar infantil es uno de los objetivos del progreso mundial. Pese a ello, aún nos encontramos a una considerable distancia del ideal. Los niños y niñas al conocer y ejercer sus derechos, mejoran sus oportunidades y su calidad de vida. Debido a esto, continuamos sumando esfuerzos para lograr cumplir con los objetivos de esta administración municipal, que es tener una cercanía con toda la población y compartir con ellos algunos conocimientos para el correcto desenvolvimiento en su día a día. Agradecemos el apoyo de Psico. Vanessa Aguilera y de la Lic. Roxana Hernández Vicencio, quienes nos acompañaron hasta la comunidad de Santa Rosa de Lima a la Escuela Primaria Bilingüe "Emiliano Zapata", donde seguimos nuestra ardua labor con las pláticas de derecho y violencia. Nada de esto hubiera sido posible sin la ayuda del Prof. Dante Antonio Cruz Jiménez, director de la institución.





INAUGURACIÓN ESCUELA DE FÚTBOL

Estuvimos muy contentos de participar en la gran inauguración de la Escuela de Fútbol "Deportivo Papantla", a la cual estamos apoyando como parte del convenio de colaboración presentado hace algunas semanas y que tiene como objetivo el sano esparcimiento de la niñez papanteca y la integración familiar. Para nosotros es de suma importancia respaldar e impulsar a todos los proyectos papantecos que sumen e integren niños y niñas, estamos muy convencidos que son proyectos que reflejan la disposición que tenemos para colaborar con la ciudadanía. Así mismo nada de esto hubiera sido posible sin los demás patrocinadores, así como los entrenadores dispuestos.





13 | MARZO

FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

El Patriotismo es un deber que como mexicanos nos han enseñado desde muy temprana edad en la vida escolar. La Bandera Nacional es uno de los símbolos de nuestra nacionalidad que convertido en lienzo tricolor nos impulsa a seguir conquistando la libertad, la democracia y la justicia.

Es el producto de la evolución y las luchas que ha sostenido nuestro país, en diferentes etapas, por alcanzar su pleno desarrollo como nación. Poco a poco se ha concretizado en el lábaro patrio nuestra realidad, conjuntando los elementos tradicionales e históricos en sus colores y en su escudo. Este día rendimos honores a nuestro lábaro patrio desde la explanada municipal.





15 | MARZO

✦ VISITA A CRUZ VERDE

Visitamos la Escuela Primaria Prof. Eduardo Méndez de la localidad de Cruz Verde, en el marco de las pláticas de derecho y violencia, dirigido a los alumnos de 1° a 6° grado; cabe destacar que ya habíamos asistido a este plantel hace un tiempo, pero volvimos con la finalidad de dar el acompañamiento de manera personal junto con la Lic. Roxana Hernández Vicencio, para dar solución a las necesidades de los niños que observamos en ese entonces y así ellos puedan tener una niñez más fortalecida y con éxito en el futuro. Agradecemos siempre las atenciones del director, el Prof. Francisco Moncayo Ibáñez, así como a los padres de familia.



VISITA A LA LOCALIDAD
DE CRUZ VERDE,
PAPANTLA, VER.



VISITA A LA LOCALIDAD
DE CRUZ VERDE,
PAPANTLA, VER.



VISITA A LA LOCALIDAD
DE CRUZ VERDE,
PAPANTLA, VER.



VISITA A LA LOCALIDAD
DE CRUZ VERDE,
PAPANTLA, VER.



20 | MARZO

INAUGURACIONES DE OBRAS

La Dirección de Obras Públicas a cargo del Arq. Carlos Gilberto González Constantino nos extendió una invitación a asistir a las inauguraciones de obras que llevó a cabo nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez en algunas comunidades de nuestro municipio de Papantla. Las obras inauguradas son las que a continuación se describen:

- ❖ Construcción de pavimentación de concreto hidráulico, guarniciones y banquetas, en la calle Hernández, entre las calles Jiménez y González. Inauguración desde la comunidad de Reforma Escolín de nuestro municipio.
- ❖ Construcción de pavimentación de concreto hidráulico, guarniciones y banquetas, de la calle Belisario Domínguez entre las calles Guadalupe Victoria y Finca La Colmena. Inauguración desde la comunidad de La Victoria Km. 47 de nuestro municipio.
- ❖ Rehabilitación de planta de tratamiento de aguas residuales. Inauguración desde la comunidad de La Victoria Km. 47 de nuestro municipio.
- ❖ Rehabilitación de techado en espacios multideportivos y bienes públicos. Inauguración desde la comunidad de Caristay.





21 | MARZO

DESFILE INFANTIL DE LA PRIMAVERA 2023

El Sistema DIF Municipal tuvo a bien extendernos la invitación a presenciar el Gran Desfile de Primavera 2023 con temática de Cuentos Infantiles, donde participaron múltiples instituciones educativas papantecas del nivel preescolar. Estuvimos acompañándolos desde la explanada municipal, y además nos dieron la oportunidad de otorgarles un reconocimiento a cada una de las estancias participantes. Logramos saludar a la presidenta del Sistema DIF, Mtra. Miriam García Guzmán; así como a mis compañeros y compañeras miembros del Honorable Cabildo, y no podía faltar nuestro alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez.





23 | MARZO

JORNADA OFTALMOLÓGICA

Gracias a las diversas gestiones que hemos realizado como funcionarios públicos, en esta ocasión logramos pactar un acuerdo con la Fundación del Dr. Hernández Zurita para efectuar una jornada de salud visual, misma que tuvo efecto los días 23 y 24 de marzo en las instalaciones de la Esc. Prim. María Gutiérrez, que nos es grato mencionar y reiterar el agradecimiento a la Mtra. Doryel Mora Ochoa y al Mtro. Alberto Basilio Ferral quienes nos brindaron el apoyo con las instalaciones. Esta jornada fue todo un éxito, y a pesar de ser bastante extensa de horario y extensa en atención, logramos atender a toda la gente que cumplió con una cita previa y a los que no también. Nos encontramos emocionados que mencionar que se trataron todos los problemas visuales que se encontraron en los pacientes. Nada de esto hubiera sido posible sin nuestro gran equipo de trabajo y también la participación de la Enf. Lourdes del Rosario Muños Fuentes, Regidora Segunda de nuestro H. Ayuntamiento Constitucional de Papantla.





24 | MARZO

EVENTO DEPORTIVO SAN ANTONIO CARRIZAL

Fuimos invitados a participar en un evento deportivo que se realizó en la comunidad de San Antonio Carrizal, mismo que fue organizado por los padres de familia de la Escuela Primaria Bilingüe Lic. José López Portillo con Clave: 30DPB0608C; en este evento se dieron cita decenas de niños y niñas acompañados por padres de familia, docentes y ciudadanía en general, con los que pudimos convivir y relacionar sanamente. Nos parece que estos saludos estrechos con la gente siguen demostrando una unanimidad del apoyo hacia la gente, mostrarnos como un gobierno consolidado y cercano al pueblo, marca la diferencia. Por ello también decidimos brindarles un pequeño obsequio para nutrir este evento deportivo que fue realizado en el campo de la comunidad. Agradecemos infinitamente al director de la escuela Mtro. Reyes Santos Vázquez y al comité de padres de familia.





126 ANIVERSARIO DE LA CONG. EL CEDRO

Fuimos invitados a participar en la celebración del 126 Aniversario de la fundación de la comunidad de El Cedro de nuestro municipio, en este evento tuvimos la oportunidad de convivir con toda la población de la comunidad y con mis compañeros y compañeras miembros del Honorable Cabildo. Esta celebración estuvo llena de orgullo y de felicidad, nos recibieron con brazos abiertos y la gente se acercó para saludarnos y hacernos llegar algunas solicitudes.





29 | MARZO

“Y ME ENCONTRE UN CUENTA CUENTOS...” ETAPA REGIONAL

Con las mismas atenciones de siempre, recibimos una invitación por parte de la Supervisión de Zona de Educación Primaria General 089 Papantla Foráneas, dependiente de la Subsecretaría de educación básica, de la Dirección general de educación primaria estatal, de la Subdirección de supervisión escolar y del Departamento de supervisión operativa; a cargo de la L.E.P. Doryel Mintzé Mora Ochoa; a participar en el Festival “Y Me encontré Un Cuenta Cuentos...” 2023 Etapa Regional, mismo que tuvo lugar en las instalaciones del Museo Teodoro Cano García de nuestra cabecera municipal. Estamos muy satisfechos de ver a tantos niños y niñas con una gran preparación académica que demuestran día a día y mas en estos concursos donde todos son ganadores.





ATENCIÓN CIUDADANA

